

**RENCANA PELAKSANAAN LAYANAN
KONSELING KELOMPOK
SEMESTER GANJIL TAHUN PELAJARAN 2020/ 2021**

Satuan Pendidikan	: SMK Satya Praja 1 Petarukan
Komponen	: Layanan Responsif
Bidang Layanan	: Pribadi, Sosial, Belajar, Karier
Topik / Tema Layanan	: Motivasi Belajar
Kelas / Semester	: X Multimedia / Semester I
Alokasi Waktu	: 1 x 40 menit

SKKPD: Aspek Perkebangan - Kematangan intelektual	Tataran/Internalisasi Tujuan: - Mempelajari cara-cara pengambilan keputusan dan pemecahan masalah secara objektif - Menyadari akan keragaman alternatif keputusan dan konsekuensi yang dihadapinya
Tujuan	1. Untuk mengembangkan kemampuan sosialisasi terutama dalam berkomunikasi. 2. Untuk mengembangkan perasaan, pikiran, persepsi, wawasan dan sikap terutama : a) Berani mengemukakan pendapat. b) Mampu bertenggang rasa. c) Menghormati orang lain. 3. Untuk dapat mengentaskan masalah yang dihadapi.
Sasaran Layanan	6 – 8 Siswa Kelas X MM
Metode dan Teknik	Diskusi, Google meets, whatapps
Uraian Kegiatan	
Tahap Pembentukan	<ul style="list-style-type: none"> • Dilakukan secara daring menggunakan media google meet, atau whatapp • Menerima kehadiran anggota kelompok secara terbuka, mengucapkan salam dan mengucapkan terimakasih, dilanjutkan dengan berdoa sebelum kegiatan dimulai. • Mengadakan kontrak waktu • Mengungkapkan pengertian dan tujuan kegiatan konseling kelompok dalam rangka pelayanan BK • Menjelaskan cara dan asas-asas kegiatan konseling kelompok • Mengucapkan janji kerahasiaan • Menumbuhkan suasana kelompok yang bebas dan terbuka. • Menjelaskan kegiatan yang akan ditempuh pada tahap berikutnya
Tahap Peralihan	<ul style="list-style-type: none"> • Menayakan kesiapan para anggota kelompok, apakah sudah siap menjalani kegiatan ini pada tahap selanjutnya. • Menjelaskan bahwa kegiatan inti akan dimulai.
Tahap Kegiatan	<ul style="list-style-type: none"> • Memberi contoh jenis masalah pribadi • Mempersilahkan kepada semua anggota kelompok untuk mengungkapkan masalah pribadinya masing-masing (bisa menggunakan chating, atau video

	<ul style="list-style-type: none"> • Menentukan bersama-sama masalah yang akan dibahas terlebih dahulu • Secara bersama-sama mendalami masalah yang telah dipilih tadi serta mencari solusinya. • BK/Konselor mengajukan pertanyaan tentang rencana tindakan untuk memperbaiki perilaku sebagai tanda peserta didik memiliki kesadaran untuk berubah. Contoh pertanyaan: rencana apa yang akan dilakukan ? kapan akan dimulai ? langkah terdekat apa yang akan dilakukan ?
Tahap Pengakhiran	<ul style="list-style-type: none"> • Menyampaikan kesimpulan dari hasil pembahasana masalah • Menanyakan perasaan anggota kelompok yang masalahnya telah dibahas • Pemimpin kelompok mengemukakan bahwa kegiatan akan segera diakhiri • Menanyakan tindak lanjut dari kegiatan konseling kelompok kali ini • Pemimpin meminta anggota untuk mengemukakan kesan-kesan dari kegiatan ini • Mengemukakan pesan dan pendapat atau harapan anggota kelompok • Ucapan terimakasih, berdoa, serta salam dan perpisahan
Evaluasi/ Penilaian	<p>a. Proses, dapat diketahui dari keefektifan, kesungguhan, kesukarelaan, dan ketertarikan penerima manfaat pada topik. Penilaian dilihat dari pengungkapan pesan kesan dan harapan yang disampaikan saat pengakhiran.</p> <p>b. Hasil, penerima manfaat dapat berbagi pengalaman, informasi, opini, dan saran terhadap topik terkait atau yang dibahas.</p>

Petarukan, Juli 2020

Mengetahui,
Kepala Sekolah

Guru BK

Dasuki, S.Pd.
NIP. 19651015 198803 1 019

Eka Dya Junita, S.Pd.